

# ICT活用への道

## タブレットをこうして活用しています！第2弾

友和小学校



第2弾は「友和小学校」です。令和3年6月24日（木）に、5年生の国語の授業を参観しました！

子どもたちは「昔話のおもしろさ再発見！プロジェクト」という言語活動を軸に学んでいました。昔話を比較しながら、昔話が四場面構成になっている理由を探っています。今回の授業では、2つの昔話を比較し思考するのにタブレット端末を活用していました。

右の写真のように、Google WorkspaceでJamboardを使用しました。

Jamboardには思考ツールのベン図が貼り付けられていて、そこに黄色とピンク色の付箋がいくつも提示されています。それぞれの物語の情報が記載されたものです。子どもたちは付箋を動かしながら、意見を述べ合い思考していきます。グループ学習になったときに、子どもたちだけで活発な意見交流ができていました。一人1台のタブレット端末による視覚的操作が子どもたちの学びを深めていきます。



### 先生たちも活用しています！

当日は、授業について先生方の研修が行われ、そこでもChromebookを使ってJamboardアプリを活用し、協議されていました。

使い方に慣れる第1歩です。

